

道教大附屬函館中 捜索発表会

自ら行動し学びを得て 3年生が1年間の成果報告

函館市立函館中学校（小林真二校長）は12月上旬、同校で探究発表会を開いた。写真11。3年生96人が下級生や保護者らに向けて1年間の研究成果を発表。生徒の一人は「探究がなかつたらできなかつこと」としていなかつたことが多い」と、自

時間において、地域課題をテーマに据えた個人探究を推進。活動成果は論文にまとめるほか、発表会において下級生や活動協力者、保護者らに広く普及していく。

する必要がある」と強調。差別や偏見の解消に向けては、市青少年研修センターへの取材で得た、異文化交流や人材活用等に関する取組を紹介した。

から、今回ほど、結果と実験の違いなどの論文を書く上で必要な視点について指導しました。

「ノンジ」を希望した。
教職員の役割に関する説明や授業見学等を経て「中学校時代は気にしていなかつたが、30人以上の生徒を先生1人でまとめるすごさに気が付いた」「教科指導だけではなく校務分掌などの業務もあって大変そうだが、やりがいがありそุดと感じた」と感想を寄せた。



進学後、在住外国人の声を踏まえつつ、日本文化を知つてもらうイベント企画を考えている。

発表後、生徒は「イベントへの参加なし、探究がなかつたらできなかつたこと、していなかつたことが多い。実際に行動することで学びを得ることができた」と探究過程振り返った。

生徒の論文作成に当たり、道教育大地域協働事業・国際協働グループ2年生11人が添削に協力。10月

きつかけになつた」と振り返つた。

高校生就業体験発表会受付など

同校は9日から2日間、函館中部高校、函館西高校の2年生3人によるインターンシップを受け入れた。高校生たちは就業見学や指導補助、座談会に加え、探究発表会の受け手や客内写真などを体験した。

高校生3人は、道教育大附属函館中の卒業生。教職に関心があり、同校でのイ